



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Municipalité de Saint-André-d'Argenteuil assure temporairement l'exploitation du système d'aqueduc de l'île de Carillon

Saint-André-d'Argenteuil, le 16 avril 2025 – En mars dernier, le ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques (MELCC) a confié à la Municipalité de Saint-André-d'Argenteuil via l'ordonnance No. 749, la gestion temporaire du système d'aqueduc de l'île de Carillon, jusqu'alors exploité par l'entreprise privée Aqua-Gestion.

Ce réseau dessert environ 56 résidences sur l'île de Carillon. En raison de problèmes de santé, Aqua-Gestion n'est plus en mesure d'assurer les opérations essentielles, notamment le captage et la distribution d'eau potable, les prélèvements et analyses d'échantillons, ainsi que l'entretien et les réparations du réseau. Afin d'assurer la continuité du service, le MELCC a mandaté la Municipalité pour prendre la relève jusqu'à ce qu'une solution permanente soit mise en place.

Au cours des prochaines semaines, la Municipalité procédera à la vérification de l'état du système et les citoyens concernés seront avisés de la situation.

D'ici là, il est strictement interdit à quiconque d'effectuer des travaux ou interventions sur le réseau.

Une rencontre citoyenne sera organisée lorsque la municipalité aura reçu toutes les informations nécessaires afin d'échanger avec les usagers et répondre à leurs questions.

Pour rester informés des travaux en cours ou des avis d'ébullition, nous encourageons la population à s'abonner au **Service d'Appel Automatisé (SAM)** afin de recevoir les mises à jour en temps réel.

-30-

Source : Municipalité de Saint-André-d'Argenteuil

Pour information :

Guillaume Landry-Vincent
Directeur des travaux publics
Municipalité de Saint-André-d'Argenteuil
gl.vincent@stada.ca
450 537-3527, poste 2732